



Secretariat of the Stockholm Convention
Attn: POPs Review Committee
Ms. Fatoumata Keita Ouane
United Nations Environment Programme
International Environment House 1
11-13, chemin des Anémones
CH-1219 Châtelaine – Geneva, Switzerland
Fax: (+4122) 917 8098
E-mail: ssc@pops.int

Re: Invitation to submit information specified in Annex E of the Stockholm Convention to the POPs Review Committee on Endosulfan

Dear Ms. Ouane,

Regarding your invitation to submit information specified in Annex E of the Stockholm Convention to the POPs Review Committee on Endosulfan, please find attached Canada's submission on Endosulfan. Thank you for consulting with us in the development of the risk profile for Endosulfan. If you have any questions, please do not hesitate to contact me.

Sincerely,

Vincenza Galatone
A/Executive Director, Chemicals Management Division
Chemical Sectors Directorate
Environmental Stewardship Branch
Environment Canada
351 St. Joseph Blvd.
Gatineau, QC K1A 0H3, Canada

Attach. (1)



Secrétariat de la Convention de Stockholm
À l'attention du Comité d'étude des polluants organiques persistants
Madame Fatoumata Keita Ouane
Programme des Nations Unies pour l'environnement
Maison internationale de l'environnement 1
11-13, chemin des Anémones
CH-1219 Châtelaine – Genève, Suisse
Télécopieur : (+4122) 917 8098
Adresse électronique : ssc@pops.int

Objet : Invitation à fournir les renseignements sur l'endosulfane requis à l'annexe E de la Convention de Stockholm au Comité d'étude des polluants organiques persistants

Madame,

Vous nous avez demandé de remettre au Comité d'étude des polluants organiques persistants les renseignements sur l'endosulfane précisés à l'annexe E de la Convention de Stockholm. En réponse à votre invitation, vous trouverez en pièce jointe le document préparé par le Canada sur l'endosulfane. Nous vous remercions de nous avoir consultés dans le cadre de l'élaboration du profil des risques pour l'endosulfane. N'hésitez surtout pas à communiquer avec moi si vous avez des questions à ce sujet.

Je vous prie d'accepter, Madame, l'expression de mes sentiments distingués.

Vincenza Galatone
Directrice exécutive intérimaire
Division de la gestion des substances chimiques
Direction des secteurs des produits chimiques
Direction générale de l'intendance environnementale
Environnement Canada
351, boulevard Saint-Joseph
Gatineau (Québec) K1A 0H3
Canada

Pièce jointe (1)